

プロスポーツチームスペシャル対談

子どもの夢を育むため連携



「ホームゲームでお待ちします！」



子どもたちにスポーツの魅力伝える



サッカー・明治安田生命J3リーグ
福島ユナイテッドFC
AC福島ユナイテッド



バスケットボール・TKbjリーグ
福島ファイヤーボンズ
福島スポーツエンターテインメント



プロ野球・ルートインBCリーグ
福島ホープス
福島県民球団

本県スポーツ界にとって、2014、2015シーズンは歴史に残る節目となる。福島ユナイテッドFCがJ3に参入し、福島ファイヤーボンズ、福島ホープスが産声を上げた。大震災からの復興のシンボルとして、県民から大きな期待を受けている。このほど、3チームの運営会社代表が集い、「プロスポーツでふくしまっ子の未来を創る」をテーマに意見を交わした。

● AC福島ユナイテッド 代表取締役 鈴木勇人氏	● 福島スポーツエンターテインメント 代表取締役 宮田英治氏
● 福島県民球団 代表取締役社長 扇谷富幸氏	● 福島ファイヤーボンズ 代表取締役 富田氏(以下、富田)
コーディネーター (ふくしまスポーツコミュニケーションズ代表) 石河美奈氏	下、富田 子どもたちに運動する機会を提供することを目的に活動

好んで教えたりするなど工夫しながら遊び楽しむかです。そこでは、クリスマスに合わせサンタクロースの格好で教えたりするなど工夫しながら遊び楽しむかです。そこから上達すれば、戦術的な部分に入る。個性をいかに伸ばすかが重要ですね。

福島ファイヤーボンズ 富田氏(以下、富田) 子どもたちに運動する機会を提供することを目的に活動

上手で、プロ野球選手たちが負けてしまっても高いレベルが高いです。また、野球は教育の一環と捉えて、礼儀や道徳の大切さなどを伝えています。お母さんや娘たちでもできます。いわき市の子どもたちは

千人を超えたが、重要なこと

です。そこで足を運んでもらうため、イベント性を高めていきます。

鈴木 サポーターの個人会員は4

千人を超えたが、重要なこと

です。そこで足を運んでもらうため、イベント性を高めていきます。